

„TU, WAS DU KANNST“ IST GESTARTET

Augsburg (AZ) - Vor Kurzem startete zum 3. Mal das Service-learning- Projekt „Tu, was Du kannst“ in der neuen Stadtbücherei. Es ist ein Projekt des Freiwilligenzentrums im Bündnis für Augsburg.

Die Schüler der siebten Klassen engagieren sich bis Pfingsten insgesamt 40 Stunden in sozialen und kulturellen Einrichtungen in ihren Stadtteilen. Die Gemeinwesenorientierung steht dabei im Vordergrund. Die Erlebnisse werden von den Lehrern im Unterricht aufgegriffen und besprochen. Für ihren Einsatz erhalten die Schüler am Ende ein Zertifikat, das die meisten später gerne ihren Bewerbungen beilegen.

Begleitet werden sie von Mentoren, die als Ansprechpartner für alle Beteiligten zur Verfügung stehen.

In Augsburg nehmen derzeit die Kapellen- und die Martinschule in Oberhausen, die Herrenbachschule sowie die Ulrichschule in der Innenstadt daran teil.

Bildungsreferent Hermann Köhler betonte die Wichtigkeit, dass sich bereits junge Menschen in und für unsere Gesellschaft einbringen.

Augsburger Allgemeine vom 28.12.2009